

Wolkenkratzer

Zeitung für die Folsterhöhe

Filmpremiere

Am Montag, 18. Februar 2013 um 18 Uhr war es soweit: zum ersten Mal wurde die von Folsterhöher Mädchen gedrehte Video-Dokumentation zum 1. Internationalen Weltmädchentag der Öffentlichkeit vorgestellt.

Die Veranstalter – das Caritas-Kontaktzentrum Folsterhöhe und die Fachstelle Mädchenarbeit Saarland (PBW) hatten die Folsterhöher Cafétass für diese Anlass in einen Kinosaal der besonderen Art verwandelt! Vor viel Publikum und mit Bravour präsentierten Anette Becker vom Kontaktzentrum, Anja Weyrath von der Fachstelle und die engagierten Folsterhöher Mädchen Carina,

Interviews zu aktuellen Fragen zum Thema „Benachteiligung der Mädchen weltweit“ wieder. Ministerpräsidentin Frau Annegret Kramp-Karrenbauer hatte den Mädchen als Schirmfrau der Veranstaltung für die Dokumentation sogar ein Exklusiv-Interview gegeben!

Die Folsterhöher Mädchen im Alter von 12 -14 Jahren recherchierten vorher mit A. Becker zum Thema der Benachteiligungen von Mädchen in immer noch vielen Ländern weltweit. Unterstützt wurden sie dabei durch Christine Ludwig, Medienpädagogin, die alle in einem 4-tägigen Workshop in Kameraführung und Tonauf-

der Videodokumentation zum 1. Internationalen Weltmädchentag freute alle Beteiligten sichtlich! Finanziert wurde der Film von der Landesmedienanstalt Saarland (LMS), dem Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen & Familie, der Fachstelle Mädchenarbeit Saarland (PBW) & dem Caritasverband für Saarbrücken & Umgebung e.V. Herzlichen Dank auch an dieser Stelle für die Finanzierung und das Möglichmachen dieses innovativen Filmprojekts.

Der 1. internationale Weltmädchentag möchte auf die Belange von Mädchen weltweit aufmerksam machen, das ist ein wichtiger Schritt, um ihre Situation zu verbessern. Und wenn diesen Schritt auch schon Jugendliche/Mädchen tun, ist das was ganz Besonderes! Die Folsterhöher Mädchen haben die erstmalige Aktion in Saarbrücken super dokumentiert...- der große Applaus war mehr als verdient!

Die 15 min. flotte Videodokumentation kann im Caritas-Kontaktzentrum und in der Fachstelle Mädchenarbeit Saarland ausgeliehen werden: Adresse für die Folsterhöhe: Hirtenwies 11, Tel. 56429.



Gretchen, Katja, Selina und Chiara ihren Film. Die Dokumentation zeigt vielfältige Eindrücke der zentralen Veranstaltung zum 1. Weltmädchentag in Saarbrücken und gibt facettenreiche Live-

nahmen fit machte und die Dreharbeiten auch begleitete. Der große Beifall der anwesenden Gäste und auch der Finanzgeber

Fortsetzung auf Seite 9